



Módulo de Autoaprendizaje N° 1

Tema: "Mi regreso a clases en tiempos de covid"

Objetivo: Reflexionar sobre el nuevo año escolar que se inicia y el regreso a clases en un contexto diferente y adaptar la vida escolar a los cambios y a la incertidumbre.

Instrucciones: Lee atentamente la siguiente reflexión y realiza las actividades que se presentan a continuación.

Bienvenidos a este nuevo año escolar que se inicia, un año diferente en un contexto de pandemia. Todavía recuerdo cuando nuestro año escolar 2020 se vio abruptamente interrumpido por el inicio de lo que sería la crisis sanitaria más importante de nuestros tiempos, que nos obligaría a permanecer en nuestros hogares, modificando la forma de vivir, de trabajar y de estudiar, adecuándonos de manera rápida a un nuevo estilo de enseñanza a distancia, perdiendo el contacto físico por una razón mayor: Cuidarnos.

Hemos estado trabajando arduamente para volver a recibirlos, para volver a encontrarnos. Ustedes, alumnos son el motor principal para que este nuevo año escolar sea realmente exitoso y podamos volver a construir aquellos lazos que son realmente importantes para nuestra vida.

Sabemos que será un año con nuevos desafíos, y el más grande de ellos es volver a adaptarnos con el mayor compromiso y respeto con la gracias de Dios que siempre nos acompaña. Debemos seguir cuidándonos y respetar todas las medidas de seguridad que se han implementado para hacer de la sala de clases un lugar seguro, confortable donde puedas adquirir todos los conocimientos y aprendizajes necesarios para la vida. Ese es nuestro gran compromiso y tú, ¿cómo vives el regreso a clases?



Responde las siguientes preguntas

¿Qué significa para ti este regreso a Clases?

¿Cuáles son los principales temores que tienes de este regreso a Clases?



¿Qué cosas harás de manera diferente en términos académicos en relación con el año anterior?

¿Cuáles son tus desafíos para este nuevo año?

Lee atentamente las siguientes reflexiones que algunos niños realizaron sobre el regreso a clases y responde las preguntas

María, 11 años

“Cambios que he experimentado este año, nuevos compañeros, nuevos profesores, nuevas asignaturas, nuevas normas.

No esperaba que las clases fueran tan reducidas, que cada clase tuviera su espacio en el patio y que no podamos ir a otros cursos, que tuviéramos que llevar la mascarilla en educación física y actividades extraprogramáticas. Un reto para mí este año es llevar todo el rato la mascarilla y no estar con los amigos que yo quiero”



Jorge, 10 años

“Este año es distinto, pero se veía venir, desde que estuvimos en cuarentena por el covid hay que tomar mas medidas y hay más normas que cumplir, como ponerte la mascarilla siempre por nuestra seguridad y la de mis compañeros.

Lo que más me ha costado es mantener la distancia en las filas porque muchas veces estás con tus amigos y uno no se da cuenta de las líneas que hay en el piso”



Escribe aquí la experiencia del primer día de clases, lo que más te llamó la atención.

Evalúa la actividad.
Para cada pregunta elige la carita que más te represente

1. ¿Esta actividad te ayudó a reflexionar sobre lo que significa regresar a clases en este nuevo contexto de pandemia?



2. ¿Esta actividad te ayudó a descubrir tus nuevos desafíos y metas escolares para este nuevo año?

